

Une sortie promise sportive et un test grandeur nature afin de mesurer nos capacités à suivre, sans difficulté, un tracé reconnu par d'autres que l'animateur voici les deux objectifs du jour.

Partis de Poncieux, nous nous lançons sur un tracé atypique où les descentes (900m) excèdent les montées (860m) et où les deux côtes les plus ardues se situent près de l'arrivée.

La reconnaissance trop ancienne nous réserve la surprise de traces entravées, bouchées, déviées, rendues inaccessibles par la chute importante d'arbres. Nous obligeant à des efforts physiques durant nos 19Km mais n'entravant en rien la bonne humeur du groupe de 19 randonneurs.

Visite reposante bien que rapide de St Jérôme et destination Nivollet pour nous restaurer, plus ou moins à l'abri des frimas et de la bise. Là nous est servie la phrase du jour à méditer : « Heureusement que j'ai pris des gants secs ! ». Au sec donc nous repartons plein nord à l'abordage du Crêt Martel, notre point haut 667m.

Ravis et déjà un peu émoussés nous gravissons Les Bourbillons, 200m d'un seul tenant.

De retour à Poncieux, nos deux objectifs atteints, une vigneronne nous propose une dégustation réparatrice.

Merci à tous pour votre bienveillance, merci en particulier à Chantal et Jacques-Henri.

A très bientôt pour d'autres aventures, sûrement plus calmes.

Alain